
 

1/1 

Bestätigung der/des Bewerberin/Bewerbers  

Confirmation of the applicant 

 

 

Ich versichere, dass ich die Angaben in diesem Antrag vollständig und wahrheitsgemäß 

gemacht sowie die Bewerbung um einen Platz im Studiengang*  

 

________________________________________ eigenständig durchgeführt habe. Mir ist 

bekannt, dass fahrlässig oder vorsätzlich falsche Angaben ordnungswidrig sind und zum 

Ausschluss vom Vergabeverfahren oder – bei Feststellung nach der Immatrikulation – zum 

Widerruf der Immatrikulation führen. 

 

_____________________________  _____________________________ 

Ort, Datum     Unterschrift  

 

 

I hereby declare that all of the information I have provided is complete and correct and that 

I completed the entire application for a place in the degree program*  

 

________________________________________  by myself. I am aware that missing or 

incomplete information, whether deliberate or the result of negligence, may exclude me 

from the admissions procedure or – if it is not noticed until after I enrole – may lead to 

revocation of my admission. 

 

_____________________________  _____________________________ 

Place, date      Signature  

 

 

* Wenn Sie sich für einen Studiengang ohne Zulassungsbeschränkung (zulassungsfrei) bewerben, geben 

Sie hier bitte ausschließlich das Abschlussziel ohne Angabe des Faches an (z.B. Bachelor of Science, 

Bachelor or Arts, Polyvalenter Bachelor usw.) 

If you apply for a degree program without special prerequisites for admission (free admissions), please state 

here the title of your degree without the name of your subject (e.g. Bachelor of Science, Bachelor of Arts, 

Polyvalent Bachelor’s Degree etc.). 


